

Planegger Sanger in Bernbeuren

Munchner
Webespiegel
04.05.2019

Der Jugendchor St. Elisabeth
nutzte die Osterwoche auf dem Auerberg

Planegg/Bernbeuren · 20 Mitglieder des Jugendchors der Pfarrei St. Elisabeth in Planegg verbrachten die Osterwoche gemeinsam mit vier Betreuern im Kreisjugendheim auf dem Auerberg in Bernbeuren (Landkreis Weilheim-Schongau). Dort nutzten sie die Zeit, um sich auf die kommenden Auftritte bei Gottesdiensten, festlichen Anlassen, einem Fruhlingskonzert sowie dem Musical „Joseph“, das im Oktober im Planegger Kupperhaus aufgefuhrt wird, vorzubereiten.

Hinzu kamen Freizeitaktivitaten und die kooperative Tagesbewaltigung, die die Gruppe noch enger zusammen schweite. Hohepunkt des reibungslosen Programmablaufs war der von Jugendlichen selbst gestaltete Wortgottesdienst, zu dem Diakon Wolfgang Ring, wie auch ei-



Der Jugendchor auf dem Auerberg

Foto: pi

nige Eltern und Geschwister, eigens aus Planegg und Krailling angereist kam.

Nach der Ruckkehr bildete der musikalische Beitrag des Jugendchores, dessen Arbeit insbesondere von Mitgliedern des

Vereins Musica Sacra Planegg-Krailling e.V. getragen wird, zur Gedenkfeier am Planegger Mahnmal im Rahmen des Gedenkzuges am 30. April, den Abschluss einer sehr gelungenen Unternehmung.

red

MM
6.5.11

Sieben Tage Singen auf dem Auerberg

Planegger Jugendchor St. Elisabeth verbringt Chorwoche in Selbstversorgerhutte

20 Madchen und Buben des Jugendchors St. Elisabeth haben die Osterwoche auf dem Auerberg bei Bernbeuren in einer Selbstversorgerhutte verbracht. Die Chorgemeinschaft probte sieben Tage, in denen auch der Zusammenhalt in der Gruppe wuchs. Maria Albrecht und Federica Huttel (beide zwolf) schildern ihre Eindrucke.

Als wir angekommen sind, haben wir die Zimmer besichtigt, die beiden tollen Kochinnen Ruth Demmer und Christl Berchtold haben gleich begonnen zu kochen. Bei den Proben haben wir fur die Maiandachten und fur den Abschlussgottesdienst gebt, auerdem haben wir Stucke aus dem Musical „Joseph“, das im Oktober im Kupperhaus aufgefuhrt wird, gesungen.

Es gab jeden Morgen ab 8 Uhr Fruhstuck. Nachmittags hatten wir immer leckere



Die Osterwoche verbrachte der Jugendchor St. Elisabeth mit Chorleiter Ludwig Gotz (r.), Flotistin Stephanie Hamburger und Musikschulleiter Thomas Schaffert (li.) auf dem Auerberg. FKN

ren Kuchen. Viel Spa machten uns die Spieleabende. An einigen Abenden bereitete uns eine Klangmassage groe Freude. In der Freizeit spielten wir oft Volkerball. Unter einem sternenklaren Nachthimmel schauten wir einen

Film an und unternahmen eine tolle Nachtwanderung.

Beim Gottesdienst in der Wallfahrtskirche St. Georg auf dem Auerberg gaben wir ein kleines Konzert mit unseren vorher einstudierten Maliedern. Am bunten Abend

wurde es sehr lustig durch die vielen Einlagen. Abschlieend grillten wir Stockbrot und Wurste am Lagerfeuer, die Marshmallows durften dabei auch nicht fehlen.

MARIA ALBRECHT
FEDERICA HUTTEL